



El Instituto de Investigación Biomédica formaliza la designación de San Miguel como director científico

E. A. S.
SALAMANCA

El consejero de Sanidad de Castilla y León, Francisco Javier Álvarez Guisasaola, presidió ayer la constitución del Consejo Rector del nuevo Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (Ibsal), en la que se confirmó el nombramiento del doctor Jesús San Miguel Izquierdo como director científico de la institución, tal y como avanzó este periódico hace dos semanas.

San Miguel es licenciado en Medicina por la Universidad de Navarra y doctor por la Universidad de Salamanca. En la actualidad, ocupa el puesto de jefe del servicio de Hematología del com-

plejo hospitalario salmantino y es catedrático de Hematología de la Usal. Además, es miembro de la Real Academia de Medicina de Salamanca, coordinador del Grupo Español de Mieloma y fundador y miembro de la directiva de la Red Europea de Mieloma y de la Sociedad Internacional de Mieloma.

Numerosos reconocimientos

A lo largo de su carrera, ha recibido múltiples reconocimientos y honores, como el Premio Nacional de Oncología (2007); el Premio Nacional de Investigación (2007); el Waldenström Award de Mieloma Múltiple, siendo el tercer europeo en recibirlo, y la Cruz al

Mérito del Ministerio de Defensa por su contribución al Síndrome de los Balcanes, entre otros. En cuanto a su labor editorial e investigadora, ha participado en 57 proyectos de investigación (50 nacionales, cinco europeos y dos americanos) y ha generado 786 publicaciones científicas, además de pronunciar más de 150 ponencias internacionales.

Como avanzó El Adelanto el sábado, el Ibsar se organizará a través de un Consejo Rector que ayer quedó constituido, y que preside el consejero de Sanidad, mientras que el rector de la Usal actuará como vicepresidente. Ocho vocales completan el órgano de representación. ■